



En Punta Arenas

## Mesa Regional TEA realiza seminario sobre detección temprana del autismo

En el marco de la Ley 21.545, conocida como Ley TEA, la Mesa Regional TEA organizó un seminario enfocado en la detección temprana del Trastorno del Espectro Autista.

La actividad reunió en el Centro Interactivo Infantil de Juego y Movimiento (Cijum) a profesionales de la educación parvularia y fue liderada por la neuróloga infanto-juvenil Paola León y la educadora diferencial Katherine Hernández, quienes compartieron herramientas prácticas para fortalecer el enfoque interdisciplinario que promueve la nueva normativa. Esta ley, vigente desde 2023, garantiza la inclusión social y la igualdad de oportunidades para personas con autismo, mediante un trabajo articulado entre los ministerios de Salud, Educación, Trabajo y Desarrollo Social, coordinado por Senadis. Durante la jornada, autoridades regionales destacaron el valor de esta iniciativa. La Seremi de Salud, Lidia Amarales, subrayó que el TEA es un desafío social que requiere un enfoque integral, mientras que Ingrid Thormann, seremi (s) de Desarrollo Social y Familia, valoró el enfoque intersectorial y de género de la ley.